

Pressemitteilung

4. April 2014

Kontakt

ZEAG Energie AG Weipertstraße 41 74076 Heilbronn

Jutta Wachter
Telefon 07131 610-1013
Telefax 07131 610-1956
jutta.wachter@zeag-energie.de
www.zeag-energie.de

Grüner Strom aus Wind für die Region ZEAG vollzieht Spatenstich für Windenergieanlage in Ilshofen-Ruppertshofen

Ilshofen. Mit dem offiziellen Spatenstich am Montag gaben die ZEAG Energie AG und ihre Tochtergesellschaft ZEAG Erneuerbare Energien GmbH den Startschuss für die Errichtung einer Windenergieanlage auf der Gemarkung Ruppertshofen. Die Anlage wird bei planmäßiger Ausführung bereits im August dieses Jahres in Betrieb genommen. Mit einem jährlichen Ertrag von ca. 6,7 Mio. Kilowattstunden wird sie etwa 2.000 Haushalte mit Strom versorgen und den CO₂-Ausstoß jährlich um etwa 3.500 Tonnen verringern.

Die entstehende Windenergieanlage der Firma Enercon wird die erste sein, welche die ZEAG Energie AG in der Region errichtet. Die getriebelose Anlage ist modern, effizient und sicher. Mit einer Nabenhöhe von 149 Metern eignet sie sich besonders in Baden-Württemberg, wo es in der Regel nur in großen Höhen Windgeschwindigkeiten gibt, die für den Betrieb von Windenergieanlagen ausreichen. ZEAG-Vorstand Eckard Veil erläutert: "Unser Ziel ist es, bis 2020 über die Hälfte unseres Stroms aus erneuerbaren Energien zu erzeugen. Dabei spielt die Windkraft eine besondere Rolle, da sie unter den erneuerbaren Energien das größte Wachstumspotential birgt."

Seit 2011 investiert die ZEAG Energie AG in Windkraft. Mit der Beteiligung am EnBW-Windpark Baltic 1 in der deutschen Ostsee hat die ZEAG Energie AG ihre Stromerzeugung aus regenerativen Energien um zwei Megawatt erhöht. Mit Projekten wie dem in Ilshofen-Ruppertshofen möchte sie künftig auch in der Region Strom aus Windenergie erzeugen.

Pressemitteilung

4. April 2014





Bildunterschrift:

Freuen sich auf einen baldigen Baubeginn (v.l.n.r.): Bernd Molzahn und Harald Endreß (beide Geschäftsführer der ZEAG Erneuerbare Energien GmbH), Gerd Raisig (Grundstückseigentümer), Markus Meyle (Projektierer), Eckard Veil (Vorstand der ZEAG Energie AG), Frank Schupp (Prokurist der ZEAG Energie AG).

Bildquelle: ZEAG Energie AG